

04/11/2024

Fiscalía y PDI incautan más de 24 mil dosis de cocaína, ketamina y éxtasis en Coyhaique

Como parte de un trabajo mancomunado entre la Policía de Investigaciones de Chile y el Ministerio Público, se dio un importante golpe al tráfico de drogas en Coyhaique, Región de Aysén. Tres ciudadanos extranjeros de nacionalidad dominicana, fueron detenidos por el delito de tráfico ilícito de estupefacientes, quedando sujetos a la medida cautelar de prisión preventiva y con un plazo de 90 días de investigación. La investigación es dirigida por la Unidad de Drogas de la Fiscalía.



El Fiscal Regional Subrogante, José Moris Ferrando, detalló que “producto de un trabajo coordinado con la Brigada Antinarcóticos de la PDI, se logró la detención de tres imputados de nacionalidad dominicana que se encontraban irregulares en el país y que se estaban dedicando al tráfico de drogas”.

De acuerdo a lo informado por el persecutor penal, “el operativo que contó con autorizaciones judiciales para entradas y registros de domicilios en la ciudad de Coyhaique, permitió una incautación de droga importante a nivel regional”. Lo anterior, posibilitó la detención de los tres imputados, su formalización y prisión preventiva. “Es un gran operativo”, aseveró el fiscal José Moris.

DILIGENCIAS

Sobre este importante procedimiento policial de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado Coyhaique, la jefa de la Región Policial de Aysén, prefecta Carolina Namor Esbry, señaló que “la Policía de Investigaciones de Chile, junto con la Fiscalía Regional de Aysén, desarrolló un procedimiento investigativo que nos permitió la incautación de una importante cantidad de droga en la Región de Aysén, puntualmente, se incautó 6.114 gramos de clorhidrato de cocaína, 89 gramos de ketamina y 214 comprimidos de MDMA”.

Adicionalmente, “este procedimiento nos permitió detener a tres ciudadanos extranjeros, todos mayores de edad”, puntualizó la prefecta Carolina Namor, añadiendo que “se encontraban en situación irregular en nuestro país y nosotros los denunciarnos para que se proceda al trámite administrativo una vez que se termine el proceso judicial”.

La prefecta Namor agregó que la investigación permitió detectar que en cuatro domicilios de Coyhaique se estaban acopiando y dosificando drogas para su comercialización en la Región de Aysén, cuyo procedimiento investigativo continuará “para poder desbaratar las distintas organizaciones y bandas criminales que se puedan encontrar en la Región de Aysén”, subrayó la Oficial Policial.

De acuerdo a lo informado por la PDI, las sustancias incautadas corresponden a más de 24 mil dosis de droga, con un avalúo comercial de más de 125 millones de pesos. Del mismo modo, durante las diligencias se logró la incautación de \$690.000 de dinero en efectivo y elementos para la dosificación y comercialización.

Con este operativo, la PDI Aysén acumula un total de 28 kilos 35,24 gramos de las principales drogas incautadas en la región, lo que equivale a un aumento de un 14.4%

en comparación a la misma fecha del año anterior. Ahora bien, cabe destacar que, en este mismo período, la incautación de clorhidrato de cocaína ha registrado un aumento de un 154.8% en comparación al año 2023.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369